

Homenaje a Ramón Vinay (1912-1996)

El 4 de enero pasado falleció en México el cantante lírico chileno Ramón Vinay. La *Revista Musical Chilena* desea rendirle un homenaje póstumo a través de las palabras pronunciadas por el Sr. Sergio Molina, Ministro de Educación, y el Sr. Andrés Rodríguez, Director General de la Corporación Cultural de la Ilustre Municipalidad de Santiago, durante la ceremonia en que fueron recibidos los restos del notable artista en el Teatro Municipal de la capital en su paso a la ciudad de Chillán, donde reposan definitivamente. Se agregan colaboraciones del director de coros y Profesor Extraordinario de la Facultad de Artes, Mario Baeza Gajardo y de Gonzalo Cuadra, Licenciado en Música de esta Facultad y alumno del Magister en Musicología de la misma.